

Plan de acción comunal de cambio climático 2023-2030

Exitosa limpieza del Parque Chabunco: retiraron más de 450 kilos de basura

● Esta actividad pretende, a través de la sensibilización y participación de los vecinos, la erradicación de microbasurales, escombros en zonas naturales y la promoción de la conservación y restauración de estas zonas.

Tejía Padilla
periodistas@elpinguino.com

Durante la tarde del sábado, la Municipalidad de Punta Arenas organizó una exitosa jornada de limpieza en el Parque Chabunco, ubicado en el kilómetro 22 al norte de la comuna.

La actividad, que dio inicio a las 14:00 horas, reunió a más de 30 voluntarios, quienes trabajaron arduamente para retirar residuos y escombros de este importante espacio natural. Al cierre de la jornada, se logró recolectar aproximadamente 450 kilos de basura y 25 neumáticos abandonados.

En la iniciativa participaron “Yo Reciclo Magallanes”, Zona Austral, Fuerzas Armadas (Ejército), Clínica Magallanes, Brigada Lengua 3, Protección contra

Incendios Forestales, Conaf y Agua Nozomu.

El alcalde Claudio Radonich destacó la labor de los voluntarios y el compromiso ciudadano con el medioambiente: “Queremos agradecer a todos quienes participaron en esta jornada. Es fundamental que todos tomemos conciencia sobre el cuidado de nuestros espacios naturales. Cuidar el Parque Chabunco es responsabilidad de todos y debemos evitar que continúe la acumulación de residuos en este lugar tan importante para nuestra comunidad”, remarcó.

En este mismo sentido, Sofía Blanco, ingeniera forestal del municipio, enfatizó en el impacto ambiental de los residuos encontrados: “Los desechos, como botellas de vidrio, latas y neumáticos, afectan gravemente la fauna del parque. Es clave recordar que este es un espacio de

recreación y no un basural. Agradecemos a los voluntarios y llamamos a la comunidad a sumarse a futuras actividades de limpieza”.

Señalar que desde junio del 2024 se comenzó a realizar esta iniciativa como parte del plan de acción comunal de cambio climático 2023-2030, del cual también se desprende el plan PUQ 30/30.

Esta actividad pretende la sensibilización y participación de los vecinos en la erradicación de microbasurales, escombros en zonas naturales y la promoción de la conservación y restauración de estas zonas.

Durante el año pasado, en el sector de costanera se llevaron a cabo cinco jornadas de limpieza, retirando un total de 630 kilos de residuos. De esos 630 kilos, el 10% correspondía a residuos reciclables que se lograron rescatar.



MUNICIPIO DE PUNTA ARENAS

Gran participación de colaboradores tuvo la limpieza del Parque Chabunco.